
Pièces 2 Pièces

Superficie 34 m²

Référence 83442039

Prix 505 000 €

Paris 3Eme
Appartement à vendre (75003)
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Situé au cœur du quartier des enfants rouges, dans une rue recherchée du marais

historique, barnes vous propose en exclusivité cet appartement à rénover de deux

pièces, situé au troisième étage avec ascenseur d'un immeuble du XIX siècle. Cet

appartement se compose d'une entrée, d'une cuisine ouverte sur le séjour, d'une

chambre  et  d'une  salle  de  douche  avec  des  wc  séparés.  La  localisation,  la

luminosité,  ainsi  que  la  qualité  et  les  prestations  de  la  copropriété  font  de  cet

appartement un bien à fort potentiel dans un quartier dynamique, au carrefour de la

gastronomie, et de la mode. ...

Situated  in  the  heart  of  the  enfant  rouges  area,  in  a  sought-after  street  in  the

historical  marais,  barnes  has  the  exclusive  listing  of  this  one-bedroom  apartment

requiring renovation, situated on the third floor with a lift of a 19th century building.

The apartment features a hall, a kitchen open on the living room, a bedroom and a

shower  room  with  a  separate  toilet.  The  location,  natural  light  and  quality  of  the

condominium's amenities make this apartment a property with huge potential  in a

dynamic area known for fashion and gastronomy. Sole agent: andrea bréhant - +33

(0)6 13 93 21 68 ...

BARNES LE MARAIS

125, rue Vieille-du-Temple - 75003 PARIS 3EME
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